

記者の日

池田 知隆
(社会部)

いま、ヒロシマ・ナガサキを語るといふことは、やつてゐられないほかない。中曾根首相の原爆参列で燃えた「ヒロシマの暖め夏」を取材しそうと思った。不沈空母、欧洲核協定支持、刺激的な発言を重ねてきた首相はヒロシマの端で、私は平和主義者、久方旅といわゆる端で、平和を現実的な方法で守っているが

いま、ヒロシマ・ナガサキを語るといふことは、やつてゐられないほかない。中曾根首相の原爆参列で燃えた「ヒロシマの暖め夏」を取材しそうと思った。不

沈空母、欧洲核協定支持、刺激的な発言を重ねてきた首相はヒロシマの端で、私は平和主義者、久方旅といわゆる端で、平和を現実的な方法で守っているが

だ」と繰り返した。原爆のまつた悲惨な体験を避けるために車両増強しておらず、も聞こえ、「ヒロシマ・ナガサキの心」は感動的じみるが、軍事的論理にも吸収されかねない。これまでの平和運動を再検証し、一人々々の暮らしの世界から新たに「非核」の道を探るねばならぬ

いと切実に感じた。

本への原爆投下に同情してまわるがくせんよ! — 原水禁広島大会 第三世界、原発も含め日本の戦争責任、貧困や飢

えに苦しむ第三世界との闘

争、原発の危険物の海洋投

棄……。日本の平和運動の原

点は、ヒロシマ・ナガサキに

話をすればよほど、学生たる

が増えていく中、全国の大学

に先駆けて昨年、平和教育講

座」を開いた神戸大学教育学

部。講師設立講師一人、

和田進助教授は約半年間の実

習。いま、私の手元に『島嶼の

いと、私の手元に『島嶼の

いと、私の手元に『島嶼の